

## PRESSEMITTEILUNG

### **Curacon trauert um Ralph-Gerald Schlüter**

Münster, 02. April 2025

**Mit großer Bestürzung und tiefer Trauer ist die Nachricht vom plötzlichen Tod des geschätzten Kollegen Ralph-Gerald Schlüter aufgenommen worden. Als freier Berater war Ralph Schlüter seit der Übernahme der Krankenhausberatung Jüngerkes & Schlüter GmbH durch Curacon 2016 ein integraler Bestandteil des Teams von Curacon und hat mit seiner Expertise und seinem Engagement maßgeblich zum Erfolg des Unternehmens beigetragen.**

Ralph-Gerald Schlüter war Krankenhausberater aus Überzeugung. Vom Zivildienst und Nachtschichten im Krankenhaus während des BWL-Studiums, über führende Positionen im Krankenhaus, bis zum Einstieg in die Beratung 1979, prägte die Gesundheitswirtschaft seine berufliche Entwicklung. Über dreißig Jahre war er u.a. mit der Krankenhausberatung Jüngerkes & Schlüter GmbH selbstständig, bis er und sein langjähriger Geschäftspartner Heiko Jüngerkes sich 2016 entschlossen, mit der Beratung zu Curacon zu wechseln. Ralph-Gerald Schlüter brachte mit Eintritt in die Curacon-Unternehmensgruppe umfangreiche Expertise in der Gesundheitswirtschaft mit und hat mit seiner Arbeit maßgeblich zur Weiterentwicklung der Krankenhausberatung von Curacon beigetragen.

„Mit Ralph verlieren wir nicht nur einen herausragenden Berater und langjährigen Kenner der Krankenhauslandschaft, sondern auch einen sehr geschätzten Kollegen, der stets mit Leidenschaft und Hingabe für seine Mandanten da war. Unsere tiefes Mitgefühl gilt seinen Töchtern, seiner Partnerin sowie allen Angehörigen und Freunden“, so Tobias Allkemper, Sprecher der Geschäftsführung von Curacon.

Christian Heitmann, Partner bei Curacon und Leiter der Unternehmensberatung, ergänzt: „Ralph stand über Jahrzehnte für erfolgreiche Krankenhausberatung. Sein umfangreiches Wissen und seine Erfahrung hat er auch weit über den Ruhestand hinaus eingebracht – eine Expertise, die sowohl die Mandanten als auch wir als Kolleginnen und Kollegen in all den Jahren sehr geschätzt haben.“



## PRESSEMITTEILUNG

### Über Curacon

Curacon ist eine bundesweit tätige Wirtschaftsprüfungsgesellschaft mit Spezialisierung auf die Prüfung und Beratung von Einrichtungen in der Sozial- und Gesundheitswirtschaft. Mehr als 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an 14 Standorten betreuen über 2.500 Mandanten. Das Leistungsportfolio der Curacon Unternehmensgruppe umfasst die Bereiche Wirtschaftsprüfung, Unternehmensberatung sowie Steuer- und Rechtsberatung. Seit über 85 Jahren führt Curacon erfolgreich Prüfungs- und Beratungsaufgaben durch und gehört heute zu den 20 größten und den Top 10 leistungsstärksten Wirtschaftsprüfungsgesellschaften in Deutschland.

---

CURACON GmbH  
Wirtschaftsprüfungsgesellschaft  
Am Mittelhafen 14  
48155 Münster  
presse@curacon.de  
[www.curacon.de](http://www.curacon.de)

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an:  
Jule Kettler, Marketingreferentin,  
Tel.: 0251/92208-431  
[www.curacon.de/presse](http://www.curacon.de/presse)

